



Le Saint-Siège

PAPE FRANÇOIS

ANGÉLUS

Place Saint-Pierre

Dimanche 27 octobre 2013

Vidéo

Que Marie protège les familles

Avant de conclure cette célébration, je souhaite saluer tous les pèlerins, en particulier vous, chères familles, venues de si nombreux pays ! Merci de tout cœur !

J'adresse mes salutations cordiales aux évêques et aux fidèles de Guinée équatoriale, venus ici à l'occasion de la ratification de l'accord avec le Saint-Siège. Que la Vierge Immaculée protège votre peuple bien-aimé et fasse que vous puissiez progresser sur la voie de la concorde et de la justice.

À présent, nous réciterons ensemble l'Angélus. Avec cette prière, nous invoquons la protection de Marie pour les familles du monde entier, en particulier pour celles qui vivent des situations de plus grande difficulté. Marie, Reine de la famille, prie pour nous ! Disons ensemble : Marie, Reine de la famille, prie pour nous ! Marie, Reine de la famille, prie pour nous ! Marie, Reine de la famille, prie pour nous !

Merci beaucoup pour la fête d'hier et pour cette Messe. Que le Seigneur vous bénisse. Je vous souhaite un bon dimanche et un bon déjeuner. Au revoir !

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana